

6/11 **通水50周年 水口祭で豊潤を祈願**

川やため池から水を引き、田畑を潤すかんがい期となり、香川用水からの配水が始まりました。今年は、通水50周年を迎えることから、水口祭と併せて、国営二期事業の竣工ならびに香川用水の恩恵と水源地域への感謝の気持ちを新たにすため、記念公園水口の広場に記念碑を建立し、除幕式が行われました。

そのほか、地元の人たちが鯨おどりや獅子舞などで奉納をしました。



香川用水記念公園



6/5 **明るい社会をめざして中学生が熱弁**

第75回三豊地区中学校「社会を明るくする運動」弁論大会が開催され、市内の中学生が、個性の素晴らしさや争いのない平和な世界に対する考えを発表しました。



市民交流センター

5/29 **市内事業者の集い「人事の会」**

市内の事業者から、人事に関わる人たちが集まり、各社の課題や悩みに対し、解決策が議論されました。今後も、協議題などを変えて開催する予定です。



みとよ未来創造館

6/11 **バレーボール男子元日本代表 横田忠義氏の功績をたたえて**

財田町出身で、昭和47年のミュンヘンオリンピック金メダリスト、バレーボール元日本代表の横田忠義さんのご遺族から、ユニフォームやサイン入りボールなどを寄贈していただきました。7月31日までは財田町公民館に展示し、8月からは市総合体育館のロビーで常時展示を行う予定です。

みとよHOT
ほっとNEWS

詳しくは市ホームページで紹介！



財田町公民館

5/30 **県内初！官民が連携し熱中症対策を議論**

市と包括連携協定を締結している大塚製薬株式会社など関係者約30人が参加し、官民合同での熱中症対策に関する健康会議が開かれ、市内の熱中症の現状や今後の啓発活動などが話し合われました。今後は、民間の協力を得て、市内の郵便局や大型商業施設などを市民が自由に利用できるクーリングシェルター（暑さを避けて休息できる施設）に指定していく方針です。



▲大塚製薬株式会社から、アイススラリー（細かい氷の飲料）が贈呈されました

危機管理センター



6/14 **書道パフォーマンス ～願いを託す～**

本山小学校で、書道パフォーマンスが行われました。書道家の小山恵都子（梨風）先生から、書道に使われる「筆・墨・硯・紙」は自然の命をもらって作られているため、文房具を大切に、文字に心を込めて書くことなどを学びました。その後、児童と保護者は、小山先生の力強い書道パフォーマンスを、時折歓声をあげながら興味深く鑑賞しました。



本山小学校

▲完成した書には、友だちと共に支え合い磨き合いながら、自分の良さを見つけて光り輝いてほしいという小山先生のメッセージが込められています

6/9 **健康は歯と口から！**

歯と口の健康週間にあわせて、「歯と口の健康フェスタ」が開催されました。歯ブラシ圧チェックやフッ素塗布、クイズラリーなどのさまざまな体験コーナーを通して、訪れた家族連れらが歯と口の健康を楽しく学びました。



▲歯科衛生士から上手な歯ブラシの使い方を教わりました



▲クイズを通して歯と口について楽しく学びます

市民交流センター